

Más armas atómicas en submarinos tendrá Rusia

Moscú, Nov. 24 (UPI). La Unión Soviética responderá con nuevas armas atómicas instaladas en submarinos, al emplazamiento de Europa Occidental de misiles nucleares estadounidenses y sólo volverá a negociar en Ginebra, cuando no haya ni un solo misil atómico de la OTAN en Europa, afirmó hoy el presidente soviético Yuri Andropov.

En su declaración, Andropov, que no ha sido visto en público por 98 días, afirmó que "en caso de que Estados Unidos y otros países de la OTAN mostrarán su disposición a volver a la situación que existía antes del comienzo del emplazamiento de misiles norteamericanos de alcance medio en Europa, la Unión Soviética también estará lista para hacer esto".

"En ese caso nuestras propuestas anteriores en materia de limitar y reducir las armas nucleares en Europa, volverán a ser válidas", agregó.

Ayer, el equipo soviético de negociadores se retiró de las conversaciones de Ginebra, realizando así una amenaza que se remontaba a varias semanas, de proceder de esa manera en caso de que la OTAN comenzara el emplazamiento de misiles estadounidenses de Crucero y Pershing-2 en Europa Occidental.

"Con sus medidas, Estados Unidos ha torpedado la posibilidad de llegar a un acuerdo mutuamente aceptable en las conversaciones", dijo Andropov.

El presidente soviético dijo que hay "un equilibrio aproximado" entre las armas nucleares de la OTAN y las del "Pacto de Varsovia", pero que, el emplazamiento de las armas

Pasa a la página 43

Palestinos rivales en indefinido cese fuego

Tripoli, Nov. 24 (Latin-Reuters). Asistentes del líder palestino Yasser Arafat consideraron hoy como una victoria su intercambio de prisioneros con Israel efectuado durante la noche, y rebeldes contrarios a Arafat anunciaron en tanto que acordaron un cese indefinido del fuego luego de tres semanas de combates entre facciones palestinas.

En medio de estricto secreto los hombres de Arafat entregaron seis prisioneros israelíes capturados en septiembre del año pasado, a

cambio de más de 4,000 palestinos y libaneses detenidos en Israel.

El lugarteniente de Arafat, Alu Jihad, dijo a los periodistas que los israelíes habían accedido a sus demandas para la liberación de los prisioneros.

"Trataron (los israelíes) de poner algunos obstáculos en nuestro camino, pero al final aceptaron nuestras condiciones", agregó.

En Damasco los rebeldes contrarios a Arafat, que son

Pasa a la página 60



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELVEN A TIERRA. Dzhezazgan, Unión Soviética. Nov. 24 (UPI). Los cosmonautas soviéticos Vladimir Lyakhov (izquierda) y Lexander Alexander, al momento de salir de la nave espacial en que volvieron a tierra ayer, tras 150 días de vuelo. Dijeron que están satisfechos por el éxito de su misión.

Seguirán pláticas de armas en Viena

Viena, Nov. 24 (UPI). Durante meses el bloque oriental ha estado advirtiendo que el emplazamiento de nuevos misiles de Estados Unidos "afectarían negativamente" las conversaciones Este-Oeste sobre la reducción de fuerzas convencionales, pero ninguna decisión concreta sobre lo que ello significa ha sido tomada hasta ahora, dijo hoy un vocero.

El vocero agregó, que las conversaciones sobre reducción mutua y balanceada de fuerzas, con base en Viena, que comenzaron el 30 de octubre de 1973 y que desde entonces han estado estancadas en varias ocasiones,

continuará como es usual la próxima semana.

"En vista de que la decisión (de Alemania Occidental de desplazar misiles) solamente se produjo anteayer, y de que las conversaciones de Ginebra fueron suspendidas solamente ayer", dijo Istvan Gyarmati, vocero de la delegación húngara a las negociaciones de Viena, "no puedo dar una respuesta sobre qué efectos negativos se producirán".

Hace dos semanas un vocero soviético dijo que la instalación de nuevos misiles es-

Pasa a la página 31

Ya afluyen las divisas a Grenada

Washington, Nov. 24 (UPI). Mientras las tropas de Estados Unidos inician su retirada de la invadida Grenada, el dinero norteamericano comienza a afluir y hasta el momento, el equivalente de la asistencia económica es de 217 dólares por cada habitante de la isla.

La Agencia de Desarrollo Internacional anunció ayer otro nuevo programa de ayuda a Grenada por valor de 15 millones de dólares, además de un plan para incitar a empresarios norteamericanos a invertir en la isla.

La nueva partida de dinero, tomada de un programa originalmente enfilado hacia Siria, y el cual ha sido sus-

Pasa a la página 60

Soldado de E.U.A. mata a compañero accidentalmente

St. Georges, Grenada, Nov. 24 (UPI). Un soldado norteamericano murió hoy tras ser herido accidentalmente por otro soldado estadounidense con una pistola calibre .45, dijo un vocero militar.

El soldado, cuyo nombre se retuvo hasta notificar su muerte a la familia, fue herido a las 9:30 de la mañana, hora local, cuando otro soldado limpiaba su arma, dijo el vocero, mayor Douglas Frey.

El incidente ocurrió en la zona Vineyard, unos 5 kilómetros al Este de St. Georges.

Un equipo médico llegó al

Pasa a la página 31



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AUMENTAN TENSIONES. La Paz, Bolivia. Nov. 24 (UPI). Las puertas arrancadas de su lugar y las gradas de mármol destrozadas, son el resultado de una bomba detonada hoy, a las 4:30 a.m., en el edificio del Parlamento de Bolivia. Este acto de terrorismo ha producido un incremento en las tensiones políticas del país.

En silencio plagiarios hermano de Betancur

Bogotá, Nov. 24 (UPI). El presidente Belisario Betancur y su familia están esperando impacientemente un pronunciamiento oficial de los guerrilleros que tienen en su poder al magistrado Jaime Betancur Cuartas, hermano del mandatario, afirmó hoy una fuente del Palacio de Narino.

Todos los organismos de seguridad del Estado están

trabajando día y noche para encontrar algún indicio sobre el paradero del hermano menor del presidente, pero los resultados han sido negativos, precisó el informante.

El ex ministro de Estado John Agudelo Ríos, mediador en el diálogo auspiciado por el gobierno para consolidar la paz, se ofreció

Pasa a la página 58

Viaje urgente a E.U.A. hace el Pdte. de Líbano

Beirut, Nov. 24 (UPI). El presidente Amin Gemayel viajará a Washington a principios de diciembre llevando "proposiciones concretas" para superar las dificultades en torno al retiro de las tropas extranjeras en el Líbano, informó hoy un alto funcionario gubernamental.

El funcionario, advirtiendo que la situación se está "deteriorando", dijo que Gemayel buscará también la

aprobación de Washington para lograr cambios en un acuerdo israeli-libanés, al que se opone Siria.

Mientras tanto, las radios oficiales de Beirut y Damasco informaron que la fuerza aérea asiria derribó un avión israeli sin piloto que volaba sobre el valle Bekaa, en el sector Este del Líbano, donde se enfrentan fuerzas de las dos naciones.

Niegan peligro de un golpe en Guatemala

Guatemala, Nov. 24 (UPI). Un alto funcionario guatemalteco negó hoy que Guatemala enfrenta un inminente golpe de estado durante una ausencia del gobernante militar del país, general Oscar Humberto Mejía.

El canciller Fernando Andrade-Díaz Durán dijo a la prensa que los rumores en el exterior sobre otro golpe

en Guatemala son "infundados y tienden a confundir a la opinión internacional".

"El ejército apoya hoy más que nunca al general Mejía", dijo su canciller.

Mejía, cuyo régimen militar estuvo en poder por menos de cinco meses, ha aceptado una invitación para asistir el 10 de diciembre a la asunción del presidente elec-

Pasa a la página 77



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MASIVA LIBERACION. Argel. Nov. 24 (UPI). Uno de los miles de palestinos liberados por Israel, es conducido a una ambulancia

para recibir atención médica. Estos prisioneros han sido canjeados por 6 israelíes, lo cual provocó gran regocijo entre millares de palestinos.

Breves Internacionales

Llamada sobre secuestrado

Bogotá, Nov. 24 (UPI). Un hombre con acento extranjero llamó hoy desde un teléfono público al vespertino "El Bogotano" para informar que el magistrado Jaime Betancur Cuartas, hermano del presidente de Colombia, estaría lejos de la capital "en perfectas condiciones físicas", afirmó Felipe Gómez, coordinador de redacción de ese diario.

Cierran 2 embajadas en Líbano

Beirut, Nov. 24 (UPI). El Líbano dijo hoy que rompió relaciones con Irán y Libia después que estos países ignoraron

Pasa a la página 60